

南条 雄士議員（すずか倶楽部）

議案第68号に反対。その他の議案は賛成。議案第68号は、中学校完全給食のための条例改正であるため反対。市長は学力向上が教育の最優先課題と言うが、初期投資だけでも約28億円をかけ、学力向上に根拠がない中学校完全給食施策を最優先に進めた結果、22年度までほぼ全国平均以上だった学力を就任以降の4年間で全国最低水準にまで低下させた。食育や自助の先進事例といえる弁当制を継続し、教育予算は学力向上のために徹底的に投資すべきである。

平成26年度 議会報告会の概要

平成26年9月定例会の内容を中心とした議会報告会を、平成26年10月28日(火)19時から20時45分まで、市内3会場に分かれて開催しました。当日は、第1部を9月定例会の報告、第2部を意見交換会として実施しました。第1部では、各常任委員会(総務・文教環境・生活福祉・産業建設・予算決算)の審議内容の報告やそれに対する質疑・意見、第2部では、防犯灯のLED化と防災安全に関する報告やそれに対する質疑・意見をいただきました。

	1 班	2 班	3 班
会場	農村環境改善センター	国府公民館	飯野公民館
参加人数	19名	80名	51名
説明議員	今井 俊郎 藤浪 清司 宮本 正一 板倉 操 大窪 博 鈴木 純 石田 秀三 泊り 育美 中村 浩 青木 啓文	大杉 吉包 森 喜代造 池上 茂樹 宮木 健 山口 善之 南条 雄士 後藤 光雄 大西 克美 水谷 進 矢野 仁志	竹口 眞睦 森川ヤスエ 森田 英治 中西 大輔 森 しず子 太田 龍三 藪田 啓介 森 雅之 野間 芳実 市川 哲夫

※原田勝二 議長と 伊藤健司 副議長は班には所属せず、各会場を巡回しました。

議会報告会に参加いただいた皆様からの声（一部抜粋）

☆防犯灯の設置補助は1自治会につき、5灯までなのか。補助額の増額はできないのか。

(回答) 今年度から1自治会につき新規5灯、修繕5灯の計10灯まで補助できるように変更している。ただ、自治会それぞれ、規模が違うため、一律に決めるのはおかしいという議論もあり、市全体での予算枠の拡大ができるようがんばっていきたい。

また、通学路の防犯灯については、自治会の負担ではなく、行政が責任を持つということになるので、その分、自治会の負担は軽くなると思う。今後はより精査いただき、自治会が必要なものとしての防犯灯だけをお願いするようになる。

☆台風11号で市内全域に避難指示があったが、何人くらい避難されたのか。地域ごとでの指示はできなかったのか。

(回答) 避難者数は275人であった。今回初めて県内に大雨特別警報が出され、市内全域に避難指示が出された。これにより、三重県、国の河川事務所等で検証を行った。検証結果については、市のHP等で御確認いただきたい。